

19.05.2022

Wegbier und Bananen

Warum der VfB Stuttgart nicht abgestiegen ist... Eine kurze Geschichte von Bier, Bananen und der Heilsarmee.



Ohne den „zwölften Mann“ kann keine Fußballmannschaft gewinnen. Die Fans einer Mannschaft entscheiden in den heiklen Situationen einer Bundesligasaison manchmal über Sieg oder Niederlage, genau das passierte auch am letzten Spieltag in der Mercedes-Benz-Arena in Stuttgart. Der VfB schaffte es gerade noch, sich vom Relegationsplatz zu retten, mit der gewaltigen Unterstützung seiner Fans.

Doch woher nahmen die Fans ihre Kraft? Normalerweise vom Wegbier, doch diesmal gab es „Extrapower“! Alle Fans, die an der Stadtbahnhaltestelle Mercedesstraße ausstiegen, wurden von der Heilsarmee Stuttgart mit Bananen versorgt. Wir hatten 250 kg der leckeren Früchte gespendet bekommen und hatten Mühe, sie an die Gäste unseres Einsatzwagens zu verteilen. Da bekamen jetzt alle Fans als Wegzehrung noch eine Banane in die Hand gedrückt, um mit diesem Powerpaket den VfB zum Sieg zu jubeln. Natürlich haben wir auch den Kölner Fans eine Banane in die Hand gedrückt... aber Schwabenpower und Heilsarmeebananen haben dann doch noch zum Sieg verholfen.



Foto: Stockbild Pixabay